
令和6年度学校だより

２学期がんばっていきましょう

37日間の夏休み。お子様はどのように過ごされていたでしょうか。
児童には、「夏休みにしかできないことに挑戦してみてください」と
いう話をしていました。お子様は、たくさんの体験、経験をして2学
期を迎えたのではないでしょうか？夏休み期間中、保護者の皆様、地
域の皆様には、子どもたちの生活を温かく見守っていただき、ありが
とうございました。お陰様で、ケガや事故の連絡も入っておらず、子
どもたちは、安全に気をつけながら生活を送ることができたのではな
いかと思っております。
夏休み期間中様々なことがありました。パリ五輪での日本人の活躍。

宮崎県での大きな地震により、「南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注
意）」の呼びかけ。東北地方の大雨。毎年恒例の夏の甲子園。終戦記念日を迎え平和について
考える等。ご家庭では、この他にも様々なことがあったかもしれません。私は、色々な夏の出
来事についてや、がんばったことが、新学期のがんばり発表で、子どもたちから聞けることを
楽しみにしています。
2学期は、運動会、マラソン大会、学習発表会の大きな行事があります。大きな行事を通し

て、子どもたちの達成感と成長を促していきたいと考えております。保護者・地域の皆様のお
力を借りながら、教職員一丸となって2学期も頑張って参ります。よろしくお願いいたします。

夏休み作品展にお越しください。
全校児童が夏休みに制作した、絵画や工作などを展示した「夏

休み作品展」を８月２９日(木)～９月２日(月)まで、宿南小学
校会議室において、１５：００～１７：３０の間開催いたしま
す。毎年、子どもたちが真剣に取り組んだ様子がうかがわれる
力作が並ぶようです。また、上記の期間に見ることができなか
った保護者の方、地域の皆様方にもご覧いただけますよう、今
年度も学校での展示後、9月4日（水）からは会場を宿南ふれあ
い倶楽部に移して９月末まで展示を行う予定です。保護者の皆
様、地域の皆様、是非、子どもたちの作品を見に来ていただき
ますようよろしくお願いいたします。

市長出前講座
7月12日（金）広瀬市長にご来

校いただき、市長出前講座をして
いただきました。リモートの児童
も含め、4人全員で市長のお話を
聞くことができました。養父市の
人口が減っていく現状をどのよう
に緩やかにしていくのかや、将来
の宿南地区についてもお話をして
いただきました。
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ラジオ体操にご協力いただきありがとうございました
各地区でのラジオ体操に、地域の皆さまもご参加いただきま

した。毎朝早く、一緒にラジオ体操を行っていただくことは、
大変なことだと思います。しかしながら教職員は、地域の皆さ
まが、子どもたちを見守っていただいていることで、子どもた
ちが健やかに成長していることを実感しております。今後も子
どもたちのためにご協力いただきますことをお願い申し上げま
す。ラジオ体操にご協力いただきましてありがとうございまし
た。
青谿書院塾がありました

夏休み入って間もない、7月23日(火)青谿書院で学びの里プロジェクトスタッフの方による
青谿書院塾が開催されました。学童の児童を含めた、1年生から6年生までの児童が参加しまし
た。青谿書院で正座をして、勉強する姿は、清々しくもあり、頼もしくもありました。最近で
は、なかなか正座で勉強するということがないので、子どもたちにとっては貴重な体験だった
と思います。それぞれに、夏休みの宿題に取り組みました。

全校登校日に一輪車の指導をしていただきました
8月7日(水)全校登校日にあわせて、小池先生にご来校いただき、一輪車の指導をしていただ

きました。1年生が一輪車に乗れるように指導いただいたり、他の学年では技のポイントを指
導いただいたりしました。運動会での発表に向けて頑張って練習をしています。

資源回収・奉仕作業・ＰＴＣＡフォーラムへのご参加ありがとうございました
8月２５日(日）暑い中、保護者の皆様、地域の皆様、校庭の草取り、蜘蛛の巣取り・資源

回収へのご協力ありがとうございました。暑い中の作業で、大変な作業をしていただきました。
回収した資源ゴミは、回収業者様に買い取っていただき、市の補助金と合わせてＰＴＡの活動
資金に充てます。今回の資源回収の金額が、確定しましたら、皆様にご連絡申し上げます。


